
 

 

 

“Perché quest’esperienza? Da 
diverso tempo maturavo l’idea di 
partire in missione, poter dare un 
piccolo aiuto e conoscere in prima 
persona una realtà diversa, anche 
dopo le testimonianze di ragazzi 
che l’avevano vissuta sulla propria 
pelle. Quest’anno si è presentata la 
possibilità concreta… e l’ho accolta 
con entusiasmo!” 
     
    Davide  


